



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE MARZO 2024



## 01 | MARZO

### REUNIÓN CON DOCENTES DE TELESECUNDARIA.

Tuvimos la oportunidad de reunirnos con el Prof. Pedro Núñez Landa, secretario general de la Delegación D-II-323 Telesecundarias y con la Profra. Xóchilt Durán Maitret, supervisora escolar de la Zona 081 Telesecundarias. Así como a algunos docentes que los acompañaban, esta reunión tuvo como finalidad reiterar el fuerte compromiso que tenemos como gobierno municipal para con la educación en nuestro municipio. Además, nos comprometimos a seguirlos respaldando en todas sus actividades venideras.





## CONVIVENCIA MUJER EL FUTURO ESTA EN TUS MANOS.

Recibimos una invitación por parte de los y las ex alumnas del curso de autoempleo “Mujer El Futuro Está en tus Manos”, mismo que llevamos el gusto de encabezar; dicha invitación como parte de una actividad organizada por la generación que acababa de terminar el curso, en su mayoría alumnos de la comunidad de Agua Dulce, lugar donde se realizó la convivencia y donde pudimos sentir la gran satisfacción y ayuda que les brindo el curso a los graduados y su familia.





02 | MARZO

CHARLA CON VECINOS DE AGUA DULCE.

Siempre es un halago convivir con nuestros amigos que al igual que nosotros, caminan por amor a nuestra gente, con los pies y pensamientos muy firmes. En esta convivencia tuvimos la dicha de coincidir con la familia del Sr. Pablo Lara Manuel, el Prof. Pedro Núñez, Lorenzo Méndez, Yamín Gutiérrez, Rocío Pérez, Ricardo Avilés y demás personas con las que pudimos compartir ideas sobre las necesidades de los vecinos y de lo mucho o poco que esta en nuestras manos poder sumar esfuerzos y apoyarles.





09 | MARZO

☸ CONFERENCIA DÍA DE LA MUJER U.F.M.

Entre mujeres siempre debemos apoyarnos. Nunca me cansare de aplaudir y reconocer el logro de otra persona, más aún siendo mujer. En este día tuve el gusto de coincidir con mujeres de lucha y con historias de superación ejemplar, mismas que nos hacen reflexionar y confirmar que para la vida de una mujer no existe un “NO”, sino siempre existirá un SI puedo, SI quiero y SI logro. En esta actividad que organizo la Universidad Filadelfia de México, pudimos escuchar también las participaciones de las amigas y compañeras licenciadas Nadia, Liliana y Rocío.





14 | MARZO

## CONCURSO DE ORATORIA ZONA 81.

Recibimos la invitación a participar como invitados especiales al Concurso de Escolta y Oratoria del Sector 27, Zona 81 de nuestra cabecera municipal. Sin tema alguno, eventos que forjan las metas y caminos de los y las estudiantes que deciden participar en ello, pues desde la etapa de inscripción hasta el concurso, los alumnos se van fijando logros a corto y largo plazo, enfocándose en ellos y creando buenas convicciones.





19 | MARZO

❖ FIESTA PATRONAL EN SAN GOTARDO.

De manera alegre y positiva, nos trasladamos a la comunidad de San Gotardo, donde fuimos invitados a la Fiesta Patronal de la comunidad; un evento sociocultural de máximo índole para los ciudadanos y ciudadanas que han crecido en una línea de costumbres y tradiciones que no deben morir. Por ello, con el mayor de los gustos acudimos a saludar a todos los que se dieron cita en la iglesia y centro de la comunidad, para escucharlos y refrendar nuestro compromiso como gobierno para con ellos.





20 | MARZO

## INAUGURACIÓN DE CANCHA DE FÚTBOL RÁPIDO EN AGUA DULCE.

Agua Dulce es una comunidad que se ha vuelto de las más cercanas y aliadas a nuestro gobierno, ya que no solo luchan por sus beneficios, si no por el bien común de todo el municipio. Sin embargo, en esta ocasión tuvimos la dicha de ser nosotros quien les llevara el bien a ellos, ya que inauguramos el auditorio municipal de la comunidad. Sin duda alguna el entregar esta obra pública, marca un suceso muy importante debido a la falta que hacía. En esta inauguración compartimos triunfo con los compañeros regidores y las compañeras regidoras, así como con nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez.





21 | MARZO

## REUNIÓN CON ARTESANA LÁZARA PÉREZ.

Todas las charlas siempre son importantes, y en este espacio, recibimos en las instalaciones de nuestra oficina a la artesana y luchadora social, Lazara Pérez; mujer de ideales de emprendimiento y sobre todo empoderamiento a la mujer; reconocida con diversas premiaciones en el ramo de la cocina tradicional desde Huauchinango, Puebla. A quien por supuesto refrendamos nuestro apoyo total en sus gestiones ante nuestro gobierno municipal.





## EVENTO DEPORTIVO EN PLAN DE LOS MANGOS.

El deporte es una actividad que debe ser promovida y respaldada por todos los ciudadanos, todos como miembros de una familia, debemos fomentarlo para tener una vida sana y plena. Y como gobierno, debemos respaldar en su totalidad a todas las personas y todos los lugares que lo promuevan, de esta manera lograremos impulsarlo con aun mas fuerza. Por ello, nos trasladamos a la comunidad de Plan de los Mangos, donde junto a los maestros de la Escuela Primaria Bilingüe Lic. Benito Juárez García, Clave: 30DPB0913L; mismos que celebraron un torneo relámpago de futbol infantil.





25 | MARZO

FINAL DE LIGA DE FÚTBOL RÁPIDO EN PAPANTLA.

Continuando la promoción e impulso al deporte, acudimos a la final de futbol rápido del campo de la Colonia Cándido Aguilar, donde nuestro amigo Mauricio nos recibió de la mejor manera posible. En este evento donde se dieron cita múltiples familias papantecas, pudimos saludar y continuar reiterando nuestras funciones a toda la ciudadanía que nos escuchaba. Además, les entregamos distintas premiaciones de acuerdo a la categoría en que participaron.





26 | MARZO

## 🌀 LIMPIEZA DE RANCHO PLAYA.

La jornada de limpieza de playa, siempre es una jornada de labor social, agotadora. Sin embargo, siempre nos fortalece el realizar esta actividad rodeada de los compañeros, del nuestro gran equipo e incluso de nuestra familia; estos últimos a quienes heredamos la reflexión de cuidar y respetar a nuestras hermosas playas Papantecas, Rancho Playa y La Bocana. Esta jornada que organiza la Regiduría Séptima a cargo de la C. Pastora García Jiménez y que encabeza nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; tiene le objetivo de preservar a nuestra naturaleza y de recibir a los turistas con playas limpias para que asistan consecutivamente para apoyar la economía local.





## REUNIÓN VECINAL CON VECINOS DE LA COSTA PAPANTECA.

Al finalizar la jornada de limpieza, aprovechamos la visita a nuestra costa papanteca para saludar a algunos vecinas y vecinos que nos ayudan también a preservar limpias nuestras áreas. Reunión donde les agradecemos su total respaldo en todas las actividades de nuestro gobierno y además, les reiteramos nuestro fuerte compromiso con todos y cada uno de ellos, para poder coadyuvar en todas las necesidades y emergentes problemáticas a las que se puedan enfrentar.





28 | MARZO

## JORNADA DE ATENCIÓN VECINAL.

El plan de trabajo de esta regiduría siempre se ha encaminado en escuchar las verdaderas necesidades de la ciudadanía, tanto en temas sociales como en personales, por ello, siempre que tenemos la oportunidad de platicar con vecinos de colonias y comunidades, lo hacemos con el mayor entusiasmo con el afán de servir a nuestro pueblo. Gobernar para servir, sin duda una reflexión que tenemos día con día en los proyectos de esta dependencia.

